
Landkreis Uelzen
Der Landrat

Protokollauszug
zur Sitzung des Kultur- und Sportausschusses vom 11.11.2019

Top 5 Genehmigung des Protokolls über die Sitzung vom 20.06.2019

Herr Miklis vom KSB möchte wissen, wie künftig mit Resten der Sportfördermittel für investive Maßnah-
men umgegangen werde, insbesondere da in diesem Jahr die Förderung des Landkreises Uelzen bei der 
Verteilung nicht die sonst üblichen 10 % erreiche. EKR Liestmann gehe davon aus, dass bis zur Fertigstel-
lung der Leichtathletikanlage (geplant 2023) nicht verwendete Fördermittel auch weiterhin dieser Maß-
nahme zufließen würden.

Beschluss: 
Das Protokoll wird mit 2 Enthaltungen genehmigt.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Uelzen, den 20.09.2021

Landkreis Uelzen
Der Landrat
i. A.
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